

Winterschiessen BSVD 2014

SSVS-Doppelsieg am diesjährigen Winterschiessen in Dielsdorf

Sepp Kempf vor Urs Meier

Zum Auftakt der Schiess-Saison wird jeweils das Winterschiessen des BSVD durchgeführt. Diesmal waren es die Schützen von Dielsdorf, welche an drei Schiesstagen für die tadellose Durchführung verantwortlich waren.

Bei teilweise sehr unterschiedlichen und schwierigen Witterungs-Verhältnissen kamen zwei unserer Schützen mit dieser Situation am besten zurecht. Denn unser grösstes Nachwuchs-Talent **Urs Meier** erzielte am Samstag-Nachmittag sehr gute **95 Punkte**. Bravo! Am Sonntag-Vormittag war es dann **unser neu gewählter Präsident Sepp Kempf** höchstpersönlich, welcher mit ausgezeichneten **97 Punkten** als einziger die Bestmarke von Urs übertraf und somit einen überlegenen Doppelsieg für unseren Verein buchen konnte. **Gratulation!**

Es nahmen total 254 Schützen am Bezirks-Winterschiessen teil und unsere Schützen erzielten die folgenden Resultate:

Rang	Schütze	Punkte	Jahrgang	Waffe	Auszeichnungen
1	Kempf Josef	97	1951 V	Standardgewehr	KK
2	Meier Urs	95	1997 J	Standardgewehr	KK
3	Eberhard Hansruedi	93	1967 A	Standardgewehr	KK
4	Derrler Fredy	93	1970 A	Standardgewehr	KK
5	Duber Fabian	93	1980 A	Standardgewehr	KK
6	Vontobel Stefan	89	1981 A	Standardgewehr	
7	Meier Rudolf	88	1959 A	Standardgewehr	
8	Fröhlich Andreas	84	1958 A	Stgw.57/03	
9	Klöti Willi	83	1943 SV	Stgw 57/02	KK
10	Meier Max	82	1945 V	Stgw 90	
11	Moor Urs	82	1963 A	Stgw.57/03	
12	Weber Wilfried	81	1937 SV	Stgw 90	
13	Pfister Robert	81	1951 V	Stgw.57/03	
14	Meyer Beat	81	1961 A	Stgw.57/03	
15	Röthlisberger Karl	78	1938 SV	Stgw 57/02	
16	Duber Beat	76	1951 V	Stgw 90	
17	Meier Hans	74	1937 SV	Karabiner	
18	Geske Klaus	72	1966 A	Stgw 57/02	
19	Barbacane Marco	72	1973 A	Stgw.57/03	
20	Gujer Albert	63	1933 SV	Stgw.57/03	

....

20 Teilnehmer; 13 Pflichtresultate = 86.0400 Punkte

Dieser Durchschnitt reichte dem SSVS zum 5. Platz in der Sektions-Rangliste.

Also, alles in allem ein sehr gelungener Auftakt was die Ranglisten-Spitze betrifft. Hingegen war die Kranz-Ausbeute sehr tief. Denn von unseren 20 Teilnehmern konnten lediglich sechs Schützen die Kranzkarte abholen. Dazu beigetragen haben sicherlich die sehr schwierigen Sicht- und Windverhältnisse.

Die Gesamtkranzquote lag lediglich bei tiefen 54.331 %.

Obschon dieses Schiessen bereits zur Jahresmeisterschaft zählt, gibt es ja noch einige Male die Möglichkeit seine persönlichen Resultate zu verbessern und das Können erneut unter Beweis zu stellen.

Trotzdem, allen ein herzliches Dankeschön für das aktive Mitmachen und weiterhin
GUT SCHUSS.

Sepp Kempf